

Ratsherrn Patrick Engels

patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de

Bottrop, 22.01.2021

Anfrage vom 14.01.2021 betr. "Coronafälle in Senioreneinrichtungen"

Sehr geehrter Herr Engels,

zunächst muss ich darauf hinweisen, dass die Infektionsentwicklung dynamisch ist und die Fallzahlen sich täglich verändern. Mit Sachstand vom 14.01.2021 kann ich Ihnen zu Ihren Fragen folgende Informationen geben:

1.) Wie viele Coronafälle gibt es aktuell in Bottrops gesamten Senioreneinrichtungen sowohl beim Personal, als auch bei den Bewohnern?

In den Senioreneinrichtungen in Bottrop waren 60 Bewohner/innen und 42 Mitarbeiter/innen positiv auf den Corona-Virus getestet.

2.) Welchen jeweiligen Trägergruppen sind diese aktuellen Coronafälle zuzuordnen? (Bitte aufgelistet nach freigemeinnützigen Organisationen, privaten Betreibern und Sonstigen)

Ein/e Bewohner/in lebt in einer Einrichtung eines privaten Betreibers. Alle anderen Bewohner/innen sowie alle betroffenen Mitarbeiter/innen sind freigemeinnützigen Betreibern zuzuordnen.

3.) Welche unterschiedlichen Träger gibt es, die den gemeinnützigen Organisationen zuzuordnen sind?

Träger der Einrichtungen der vollstationären Altenpflege im Sinne der Frage sind in Bottrop der Caritasverband für die Stadt Bottrop e.V., das Diakonische Werk Gladbeck-Bottrop-Dorsten e.V., die Arbeiterwohlfahrt Bezirksverband Westliches Westfalen, das Kuratorium Wohnen im Alter sowie das Deutsche Rote Kreuz und die Malteser.

4.) Wie viele aktuelle Coronafälle gibt es bei den jeweiligen Trägern aus Frage 3? (Bitte unterteilt in Personal und Bewohnern)

Bei der Arbeiterwohlfahrt Bezirksverband Westliches Westfalen sind dies 55 Bewohner/innen und 40 Mitarbeiter/innen, beim Caritasverband Bottrop ein/e Mitarbeiter/in und beim Diakonischen Werk Gladbeck-Bottrop-Dorsten vier Bewohner/innen und ein/e Mitarbeiter/in.

Ihre Anfrage und dieses Antwortschreiben werde ich den Vorsitzenden der anderen Fraktionen und den Sprechern der Ratsgruppen zur Kenntnis geben.

Mit freundlichen Grüßen